

## 学校だより 5月

横浜市立新井小学校 No.511 令和3年4月30日 TEL 383-3455 FAX 381-7372

(URL http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/arai/)



## を心して過ごせる場に

校長鈴木田香里

精の節に色とりどりの花や肖に美しい青葉の木をが見られ、自然の素晴らしさを酸じる5月に気ります。 横浜市は、コロナの「まん筵防止等電流播電区域」になっており、学校は引き続き感染防止対策をとりながら 授業を行っています。先日、短径が「新しい生活様式」を子どもたちと青確認をして、態築防止の意識を篙めました。

新年度がスタートしてひと月が経ち、1 年生は少しずつ学校生活に憤れ、繁張感がようやくとれてきたように思います。教室での学習や校庭での運動にも一生懸命取り組み、休み時間には外遊びをする姿が見られるようになりました。他の学年の児童も、少しずつ新しいクラスや担任に憤れてきているところです。5・6 年生が行う委員会活動が始まり、それぞれの委員会が学校やみんなのためにできることを考えて活動しています。委員会としてだけでなく、個人的にも進んで任事をする姿が見られ、校長として嬉しく思い、朝会で全校に紹介しました。本菜ならば年度当初に、クラスや学年、学校全体でできるだけ梦くの人とふれあう機会をつくり、学校生活への安心感につなげるのですが、今はふれあう機会をつくるのはなかなか難しい状況です。以前より、新しい環境に憤れるまでには、子どもも教職員も時間が必要かもしれません。

4月下旬から個人電談が始まりました。保護者の管様には、お忙しい节お時間をつくっていただきありがとうございます。新しいクラスになりまだ自が浅いですが、学校や家庭で見えるお子さまのことについて情報を美绪させていただいています。一個った内容をこれからの指導に活かしてまいります。今回に限らず、心配なことがありましたらいつでも学校へご相談ください。担任だけでなく児童支援事任や養護教諭、管理職も一緒にチームとなって解決に向けて芳法を探っていきます。そして1日でも草く、子どもたちにとって学校が、安心して自分本業の姿を見せられる場となってほしいと思っています。

これから子どもたちは、5月29日に行われる新井オリンピックに向けて最格的な練習が始まります。今年も能程信様、コロナと熱・中虚の対策をとりながらの実施となります。残念ながら、来資の芳をご招待することはできず、参観人数の制限を設けての開催となります。感染、状況によっては、中止や延頻の判断が必要になるかもしれません。今、子どもたちは保護者の皆様に練習の成果を見てもらおうと張り切っています。簡りと距離をとりながらの演技や競技になりますが、ぜひ子どもたちの輝く一姿を見ていただければと思います。PTAの役員の皆様にもご協力をいただいており感謝いたします。それぞれのご家庭におかれましては、子どもの体調に配慮いただき、睡眠や食事などの健康管理をお願いいたします。子どもたちにとって達成感が得られるオリンピックとなるよう、職員一同力を合わせてサポートしてまいります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

遠しいお知らせです。新井小学校下のバス停が新設されました。簑鉾、危険な状況が続いていましたが、 地域の芳が土地を提供してくださり送いバス停ができました。子どもの登下校の安全を持るために見ずり隊の 芳をはじめ梦くの芳々が協力してくださっていることに敬めて懲謝いたします。